



Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 03.12.2024 – Auszug aus Drucksache 19/4310 –

Frage Nummer 33 mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Volkmar
Halbleib**
(SPD)

Im Zusammenhang mit dem angekündigten Transformationsfond von 350 Mio. Euro, von welchem 100 Mio. Euro an die Automobilbranche vorbehalten werden sollen, frage ich die Staatsregierung, ob es zutrifft, dass diese Mittel insgesamt zur Verfügung stehen, oder lediglich die jährlichen Stiftungserträge und welche jährlichen Beträge für den Transformationsfonds insgesamt bzw. für die einzelnen Bereiche (wie die Automobilbranche) tatsächlich zur Verfügung stehen?

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie

Für den in Vorbereitung befindlichen Transformationsfonds soll das Stiftungskapital der Bayerischen Forschungsstiftung in Höhe von aktuell rund 350 Mio. Euro eingesetzt werden. Der Betrag wird branchenübergreifend zur Unterstützung bayerischer Unternehmen verwendet sowohl bei Forschungsprojekten als auch bei Investitionen.

Näheres wird ein Programm unter Beachtung des EU-Beihilferechts bestimmen. Da die Automobilbranche unter besonderem Transformationsdruck steht, sollen für den Förderschwerpunkt bayerische Automobilindustrie dabei mindestens 100 Mio. Euro bereitgestellt werden.